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Zahl
Die Mehrzahl mit Verdoppelung 
bilden

• Bei der Bildung der Mehrzahl gibt es Namenwörter, bei denen der Konsonant am Ende 
des Wortes verdoppelt wird.

• -in und -nis enden.

• Bei diesen Wörtern verdoppelt sich das n und das s bei der Bildung der Mehrzahl.

• Zusätzlich erhalten die Wörter, die auf -nis Enden, die Endung -e.

 → So wird aus dem Ergebnis die Ergebnisse.

• Die Wörter auf -in erhalten noch die Endung -en.

 → So wird aus der Pilotin die Pilotinnen. 

Die Mehrzahl mit der Verdoppelung bilden

Beispiele:

ein Ärgernis → die Ärgernisse
ein Ereignis → die Ereignisse
ein Erlebnis → die Erlebnisse
eine Freundin → die Freundinnen
eine Lehrerin → die Lehrerinnen


